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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.11.2020 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

das Thema Müll und Müllvermeidung ist in den letzten Monaten sowohl von der Stadt als auch 

der Stadtwirtschaft mehrfach öffentlichkeitswirksam vorangetrieben worden. Ein weiterer 

entscheidender Faktor bei der Sensibilisierung für ein sauberes Erfurt, insbesondere im Bereich 

der Mülltrennung, sind die Schüler/innen. 

 

Daher stellen sich für mich folgende Fragen: 

 

1. Kann die Stadtverwaltung sicherstellen, dass an allen Erfurter Schulen der Müll nach Bio-, 

Rest- und Papiermüll sowie Plastikmüll („gelber Punkt“) getrennt wird und wenn nein, 

warum nicht? 

2. Welche praktischen Möglichkeiten sieht die Stadt Erfurt, gemeinsam mit der 

Stadtwirtschaft, um die Schüler/innen die Notwendigkeit der Mülltrennung näher zu 

bringen (Stichwort Bildungsangebote von Seiten der Stadt bzw. oder Stadtwirtschaft)? 

3. Ist es für die Stadt vorstellbar, das Stöberhaus oder die Wertstoffhöfe als Bildungsort für 

Schüler/innen zu etablieren, um Bildungsinhalte zum Thema Kreislaufwirtschaft näher zu 

bringen (z.B. Upcycling)? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

  

 

Fraktion BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN, Herr 

Maicher 
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